
 

Rappresentanza parlamentare dell'Union Valdôtaine 

 

Sen. Antonio Fosson (Esponente Union Valdôtaine del Gruppo 

Parlamentare Unione di Centro, SVP e Autonomie del Senato della 

Repubblica) 

 

Abbiamo incontrato, come senatore e deputato della Val d'Aosta, il 

Presidente della Repubblica, che in seguito ad una situazione di emergenza 

analizzata in modo profondo ha tratteggiato una soluzione atipica, 

eccezionale. Noi come parlamentari della Val d'Aosta vogliamo 

sottolineare un'attenzione verso questo tentativo, che ha come scopo di 

allontanare le elezioni politiche, che, in un clima sociale come quello che 

per esempio si è verificato ieri qui a Roma o in un clima economico di 

questo tipo, sarebbero molto pericolose. 

La Valle d'Aosta ha un'attenzione verso questa soluzione eccezionale 

presentata dal Capo dello Stato. Chiaramente è un'attenzione a cui 

vogliamo dedicare il nostro lavoro, ma anche verificare nel programma se 

ci saranno poi delle attenzioni, delle indicazioni verso quella che è la realtà 

delle autonomie, che il Presidente conosce bene. Sapete che è appena stato 

in Valle d'Aosta e ha definito l'autonomia valdostana come un'autonomia 

che ha sempre lavorato per l'unità. Poi ha anche detto che l'autonomia della 

Valle d'Aosta ha prodotto delle soluzioni amministrative importanti.  

In quest'ottica, se queste realtà che il Presidente ha sottolineato 

durante il suo viaggio ad Aosta saranno riprese nel programma, ci sarà 

sicuramente il nostro sostegno.  



La Val d'Aosta ha dimostrato di essere disponibile a dei sacrifici, se 

questi saranno equi, cioè saranno distribuiti tra tutte le Regioni autonome e 

anche tra le Regioni ordinarie. Grazie. 

 

On. Roberto Rolando Nicco (Esponente della minoranza linguistica 

della Valle d’Aosta del Gruppo Misto della Camera dei Deputati) 

 

Aggiungo solo che mai avrei immaginato di dover ritornare al Colle 

per consultazioni politiche in questa legislatura, data l'ampia maggioranza 

politica e numerica che c'era all'inizio da parte del centrodestra. Prendiamo 

atto che c'è stata una svolta decisa nella situazione politica nazionale, e 

diamo il nostro pieno appoggio a questo tentativo molto difficile e 

complesso, messo in atto dal Presidente Napolitano. Comprendiamo le 

difficoltà della situazione e riteniamo, appunto, che le elezioni anticipate in 

questo clima potrebbero sprofondare ulteriormente il Paese in quella che è 

la crisi che è sotto gli occhi di tutti. Dunque, di fronte ad una situazione 

eccezionale, occorrono misure eccezionali per riportare il Paese a quella 

dignità europea, che oggi purtroppo ha perso. 

 

 

 

 

 

 


